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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２９年９月２８日（木曜日） 
開 議   午後  ２ 時 １５ 分 

閉 議   午後  ２ 時 ５３ 分  

出席委員 
◎齊藤 ○平本 奥村 田中 山本 福井 木曽 西口 ＜湊議長＞＜小島副議長＞ 

 

執行機関 

出席者 
桂川市長、木村企画管理部長、大西総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、池永主任、山末主事   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者１名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
１４：１５ 

〔齊藤委員長 開議〕 
１ 追加議案について 

[市長等 入室] 

[市長あいさつ] 

[総務部長説明] 

 

・地域未来投資促進法に基づく基本計画について 

＜桂川市長＞ 

 地域未来投資促進法に基づき、京都府と亀岡市が連携して策定した「京都府亀岡市

における基本計画」について、経済産業省から承認する内諾を得られた。明日、プ

レスリリースされる前に、議会運営委員会に報告させていただく。 

[企画管理部長説明] 

 

[市長等 退室] 

１４：２３ 

 

２ 人事議案について 

[事務局長 説明] 

 

３ ９月定例会閉会日（９月２９日）日程等について 

[事務局長 説明] 

＜齊藤委員長＞ 

 この通り進めることとしてよいか。 

―全員了― 

４ 議員の派遣について 

[事務局長 説明] 

 

５ 一般質問について（通告） 

[事務局長 説明] 
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＜湊議長＞ 

 今定例会で通告にない一般質問が見られた。これについて、理事者からも申し出が

あった。質問の中で「関連して」と言われるとスムーズな流れになるが、「通告に

はないが」と言われると、通告になければ発言できないということになってしまう

ので、関連して「方向性はどうか」ということで質問いただく等留意いただきたい。

また、細かい数値については、聞いても準備されていないので注意願いたい。 

 

６ 広報広聴会議の報告について 

[事務局長 説明] 

＜福井委員＞ 

 成人式実行委員会とのわがまちトークについて、コーディネーターを入れて進行し

てはどうか。 

＜齊藤委員長＞ 

 参加者からの意見を聞き出すことを、専門家にお願いするということである。これ

について意見はないか。 

＜木曽委員＞ 

 わがまちトークは議会が運営するものであり、議会の中で進行すればよいと考える。

市議会議員として、誰が進行しても十分にできると考えている。 

＜田中委員＞ 

 取り立てて、コーディネーターが必要だとは思わない。 

＜山本委員＞ 

 広報広聴会議に持ち帰り、広聴部会長等とも協議し、議長にも相談のうえ決定して

いきたい。 

 

７ 次回定例会日程について 

[事務局長 説明] 

 

８ 議会活性化の検討について 

[事務局長 説明] 

＜齊藤委員長＞ 

 次回の議会活性化の検討を行う議会運営委員会の日程は、１０月２３日、午前１０

時からとする。 

―全員了― 

 

９ その他 

（１）委員会等の日程 

[事務局長 説明] 

 

 １４：５３ 


